

# *El Salvador agradece presidencia pro t mpore de Celac*

---



Santo Domingo, 25 oct (RHC) El Ministro salvadore o de Relaciones Exteriores, Hugo Mart nez, agradeci  este 25 de octubre en Santo Domingo, Rep blica Dominicana, la confianza de los miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe os (Celac) al otorgarle a su pa s la presidencia pro t mpore del bloque integracionista, para el a o 2017.

Ante la XLVIII reuni n de altos funcionarios de la Celac, previa a la de Cancilleres, Mart nez record  que la unidad y la integraci n pol tica es una necesidad para enfrentar los desaf os que se presenten y seguir avanzando.

El jefe de la diplomacia salvadore a reconoci  que "somos una regi n muy rica, donde tenemos muchas similitudes, pero tambi n una regi n muy diversa".

Dijo que "el respeto a la diversidad es lo que nos va a llevar tambi n a encontrar aquellos puntos de unidad, aquellos denominadores comunes que podemos echar hacia delante como Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribe os".

"Para nuestro pa s la Celac representa una prioridad en nuestra agenda internacional y consideramos que es un grupo de naciones complementarias a otros esfuerzos de integraci n que existen en el continente, pero para nosotros es fundamental porque es el  nico espacio regional de di logo pol tico

que abarca a los 33 Estados de Latinoamérica y el Caribe", acotó Martínez.

Agregó que El Salvador asume esta presidencia pro t mpore "con la voluntad de trabajar en su desarrollo y fortalecimiento a trav s de la promoci n y posicionamiento de temas y acciones que permitan a la regi n avanzar hacia una agenda fuerte, inclusiva y humana que sea capaz de concertar esfuerzos e impulsar soluciones a las necesidades comunes y exigencias propias de nuestros pa ses", manifest .

(Con informaci n de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109919-el-salvador-agradece-presidencia-pro-tempore-de-celac>



**Radio Habana Cuba**